
第８回 新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会 

傍聴者意見 
 
 
① ：クリーンセンターの地下化を希望します。 

すべて地下にすることは不可能だと思いますが、出来る限り地上部をつくり芝生や

樹木を植える、テニスコートをそこに移設、ログハウス調の建物にごみのエコ活動

をアピールできるコーナーや足湯、パン工房が併設したカフェ、ガラス工房など魅

力ある施設を建て、テニス、野球場を利用する方の更衣室、シャワールームもログ

ハウス調に統一する。 
これにより緑町コミセンもゆとりある配置が可能になり緑化を推進できる。クリー

ンセンター本体内部は焼却現場を見せる回廊などつくり、市民が気軽に寄れてガラ

ス張りの実態を公表出来るようにする。 
また、現状のクリーンセンターの施設を全部壊すのではなく、一部利用して中島飛

行機製作所の空襲や戦争の悲惨さを訴える平和祈念館にする、これにより体育館や

市役所に来た市民がクリーンセンター～平和祈念館～（開放が可能ならば）NTT 博

物館～中央公園と動線が出来るのではないでしょうか。 
煙突について話がありましたので、追加意見です。煙突の周りを全面の１／２程度

緑化（ツル植物）して上面を木組みなどでデザインチックにしてより自然な感じに

してはいかがでしょうか？ 
地元大学の武蔵野美大とのコラボで案を出してもらうのも楽しいかもしれません。 

 
 


